



Bientôt les européennes en JUIN 2024 Mais pour quoi Faire ?



C'est dans le brouhaha lié aux déclarations « va t'en guerre » de Macron que démarrent les européennes version 2024... Sondages, déclarations de candidats choisis par les médias afin d'accentuer l'impression d'un suspense, comme si le résultat de ces élections allait changer quoi que ce soit à la ligne politique anti sociale de l'UE ! Les différents partis politiques fourbissent leurs instruments, préparent leurs textes, leurs affiches... Peine perdue !

Les élections au Parlement Européen sont un leurre qui vise à tromper les citoyens !
Peut-on croire encore aujourd'hui que cette élection est une preuve de démocratie ?
« Il ne peut y avoir de démocratie face au traité européen » avertit J.C. Juncker

Le Parlement européen n'est pas un vrai parlement !

Il n'a ni le pouvoir exécutif, ni le pouvoir législatif selon les règles de fonctionnement de l'UE !

Les lois néolibérales de la mondialisation s'abattent sur tous les pays de l'Union et surtout en France car notre pays bénéficiait d'un système social d'un haut niveau issu du CNR: Les Services publics, hôpitaux, écoles, Universités, les réseaux postaux et des transports ferroviaires s'affaiblissent ou disparaissent, détruits par la loi de la concurrence libre et non faussée inscrite dans le traité européen. Les lois régressives comme la loi travail, les lois chômage, les lois retraites, les lois pour affaiblir la Sécurité sociale sont des ordres de l'Union européenne. On retrouve ces injonctions dans toutes les Recommandations du Conseil européen. Les traités de libre échange mènent nos agriculteurs français à la ruine et les citoyens à une alimentation de moindre qualité. Tout ceci est une catastrophe sociale, économique, sanitaire et écologique orchestrée par la Commission européenne qui a la compétence exclusive !

Au Parlement européen, aucun changement n'est possible!

Le Parlement européen n'a pas ce pouvoir. La ligne politique et idéologique que suit l'Union européenne est inscrite et figée dans les traités de l'UE.

Cette ligne politique, c'est celle des USA qui depuis plus de 50 ans construisent une Fédération Européenne qui éloignera tous les citoyens des lieux de décision et débarrassée de toute Souveraineté des états, pourra ainsi imposer plus facilement que l'UE s'engage dans la guerre. En 2005, lors du référendum, le refus du peuple français devait arrêter le traité et ainsi mettre fin à la progression du néolibéralisme dans l'UE. C'est par une autre supercherie que des traîtres à la démocratie nous ont imposé le même traité.

Ne vous trompez pas d'élection ! Attention au piège !

Votre participation vaut accord pour la fédération européenne et la fin de la souveraineté des états membres, prêts à partir à la guerre !

www.rassemblement-du-peuple-souverain.org

rps.fiers@gmail.com

SIGNEZ L'APPEL : <https://abstentioneuropeennes2024.fr>

Merci de
ne pas
jeter sur
la voie
publique